

\* ces réalisations ont été référencées dans la cadre du Prix Régional de la Construction Bois en Nouvelle-Aquitaine. Ce prix est avant tout un outil de Prescription Bois pour les structures interprofessionnelles puisqu'il permet de référencer des ouvrages bois et leurs acteurs afin de faire connaître les savoir-faire locaux, de promouvoir les bonnes pratiques constructives et ainsi développer l'emploi du matériau bois dans les projets de construction et d'aménagement.

Si vous avez participé à la réalisation d'un projet bois, livré depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2017, n'hésitez pas à candidater au **Prix Régional de la Construction Bois 2019**.

**VOUS AVEZ JUSQU'AU 1<sup>er</sup> MARS !**

**PARTENAIRES :**

